

Nuevo Ministro de Educación sostiene que no hubo coordinación entre Paris y Figueroa por retorno presencial a clases

El nuevo ministro de Educación, Marco Antonio Ávila, recién asumido, comenzó sus labores cuestionando a su antecesor y al propio ministro de Salud, Enrique Paris. Esto tras ser consultado sobre el cambio en el protocolo para volver a clases de manera “normal”, diciendo no entender la variación en el plan Paso a Paso que establece voluntariedad en la presencialidad en aulas y dijo esperar que el extitular de Salud “se responsabilice” por tal decisión.

Ávila dijo desconocer si su antecesor, Raúl Figueroa, coordinó el tema con Paris y se reunirá con la actual ministra de Salud, María Begoña Yarza, para analizar el tema.

Anuncio Patrocinado



“Voy a conversar con la ministra Yarza, no entendemos esta modificación del plan Paso a Paso, menos aún a un día del cambio, no sabemos de qué se trata esto”, dijo tras participar en la Catedral de Santiago de la Oración Ecuménica por Chile que presidió el cardenal arzobispo de Santiago, Celestino Aós, para pedir por el gobierno de Gabriel Boric.

“La verdad es que no entendemos, esto se publicó un día antes del cambio de mando, no sabemos la razón y además yo deduzco probablemente que no hubo acuerdo entre el ministro Paris y el ministro Figueroa, porque el ministro Figueroa como saben planteaba la presencialidad y ahora el plan del Ministerio de Salud dice otra cosa. Por lo tanto, hoy día nos tenemos que hacer cargo quizás de las discrepancias que tengan estos dos ministerios”, comentó.

Nuevo Ministro de Educación sostiene que no hubo coordinación entre Paris y Figueroa por retorno presencial a clases



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La autoridad dijo que se están coordinando las medidas sanitarias que estarán vigentes en los colegios ante la pandemia de coronavirus.

y tú, ¿qué opinas?